



Bob à 2 : l'équipage monégasque dans le bon tempo

Les deux premières manches du bob à 2 se sont déroulées sur la piste de Sanki.

Patrice Servelle (pilote) et Sébastien Gattuso (freineur) ont assuré. Partis en 21^{ème} position, ils ont terminé 20^{ème} (57''50) de la première manche (30 équipages en lice). En s'élançant en première position dans la deuxième manche, ils ont fait un peu mieux au niveau du chrono (57''30). Avant les manches 3 et 4 (qui se disputeront lundi soir), le tandem « rouge et blanc » occupe donc la 20^{ème} place provisoire.

« C'est une bonne première journée. » analyse Patrice Servelle à chaud. « On reste dans le top 20, c'est ce que l'on voulait faire.

On est un peu déçu par la poussée, mais au moins on reste « collé » aux 20 premières places. La piste est très technique et exigeante.

Lors de la première manche, j'ai fait deux petites erreurs que j'ai essayées de corriger par la suite. »

Sébastien Gattuso reconnaît « avoir eu de bonnes sensations à l'échauffement. Je suis un peu déçu par la poussée. Il y avait sans doute deux ou trois centièmes à « gratter »... On va essayer de pousser plus fort demain. On va voir également ce que vont faire les autres, en espérant maintenir donc ce top 20. »

Texte et photos :

Stéphan MAGGI

Attaché de presse

du Comité Olympique Monégasque

